



Grundschule des Landkreises Darmstadt-Dieburg

Anfang Juni 2020

Liebe Eltern der zukünftigen Erstklässer*innen,

wir hoffen, es geht Ihnen und Ihren Familien soweit gut.

Inzwischen geht Ihr Kind vielleicht tageweise wieder in den Kindergarten. Die lange Zeit ohne die Gruppe, ohne die Spielkamerad*innen und ohne die Betreuer*innen wird bestimmt Spuren hinterlassen haben. Wir wünschen Ihnen daher weiterhin starke Nerven und viel Kraft für eine gute Eingewöhnung in die letzte Schlussphase des Kindergartenjahres. Nun richtet sich Ihr Blick bestimmt noch stärker auf den Wechsel vom Kindergarten in die Grundschule. Trotz der veränderten Gesamtsituation möchten wir Sie in dieser Phase begleiten. Wir freuen uns auf Ihre Kinder!

Veränderungen im Ablauf:

Aufgrund der Corona-Maßnahmen konnte der diesjährige Kennenlerntag leider nicht stattfinden. Da nun auch der geplante Elternabend in den Klassen nicht stattfinden kann, möchte ich Ihnen einige Informationen mit diesem Schreiben geben.

Seit letzter Woche steht fest, dass die ausgefallenen schulärztlichen Untersuchungen im August nachgeholt werden, eine Einladung dazu erhalten betroffene Eltern direkt vom Gesundheitsamt.

Sicherlich wartet Ihr Kind schon gespannt auf den ersten Schultag, wir auch!

Als erster Schultag ist weiterhin der 18.8.2020 vorgesehen. Wie wir diesen Tag feiern können, wissen wir allerdings noch nicht genau. Wir geben Ihnen Bescheid, sobald wir es wissen!

In den nächsten Tagen werden Sie und Ihr Kind erst einmal einen persönlichen Begrüßungsbrief von der zukünftigen Klassenlehrerin mit Materiallisten und allen schriftlichen Informationen erhalten.

Wir hoffen alle, dass wir bald wieder einen normalen Schulbetrieb mit allen Kindern gibt.

Bleiben Sie gesund!

C. Müller, Schulleitung